

Periodista Ricardo Ruiz lanza hoy libro "El Cronómetro de la Muerte"

Esta tarde a las 19.30 horas en el Salón de Honor de la municipalidad, el periodista y fundador de Diario El Valle, Ricardo Ruiz Lolas, realizará la presentación de su libro «El Cronómetro de la Muerte», donde relata la historia de los sicópatas de Viña del Mar, Jorge Sagredo y Carlos Alberto Topp Collins, los últimos condenados a muerte en Chile.

Según el autor, quien fue testigo de la doble ejecución de los «sicópatas» en su calidad de reportero de Diario La Estrella de Valparaíso, la idea de escribir este libro ha estado presente siempre, no obstante recién comenzó a materializarla en el año 2001, después de que fuera abolido la pena de muerte en Chile. «En ese momento surgió que este caso judicial adquiría una connotación histórica especial, ya que fue la última vez que se aplicó la pena de muerte. La idea estuvo siempre por el impacto del caso», comentó.

El libro, entrega detalles inéditos sobre cada uno de los

diez homicidios cometidos por la pareja compuesta por Topp Collins y Sagredo, así como también las sentencias judiciales dictadas por el juez a cargo de la investigación por la aeguillada de muertos, el magistrado Julio Torres; y declaraciones realizadas por los condenados, cuando faltaba poco para su fusilamiento.

«Lo que si puedo decir es que todo lo que se publica, realmente ocurrió, hay una investigación muy completa y sin ficción. Respecto de este caso hubo mucha leyenda e interpretación, pero acá sólo está lo que ocurrió, lo que se investigó, el proceso y el posterior fusilamiento», manifestó Ruiz.

A juicio del periodista, «esto es el caso más impactante en Chile, no sólo porque culminó con la aplicación de la pena de muerte, sino que porta magnitud y connotación que tuvieron los casos; estamos hablando de diez homicidios, una cantidad de violaciones, y otra serie de delitos.

También está el hecho de que los autores eran servidores públicos, ambos eran Carabineros y se trató de crímenes seriales que en Chile hay muy pocos casos».

Según el -entonces- jefe de informaciones de «La Estrella» José Tomás Reveco, «quien lee El Cronómetro de la muerte debe saber, antes que nada, que Ricardo Ruiz fue uno de los pocos periodistas que siguió de comienzo a fin la seguidilla de crímenes

cometidos por los llamados «sicópatas de Viña del Mar».

Agregó que «la misión permanente de Ruiz Lolas fue ir tras las huellas de estos asesinos que provocaron una suerte de siccusis colectiva en la zona (...) y en mi calidad de jefe de informaciones de La Estrella de Valparaíso en esa época y de testigo del doble fusilamiento, pude decir que se ha ceñido fielmente a los hechos periodísticos cubiertos en ese tiempo».



Periodista Ricardo Ruiz lanza hoy libro "El cronómetro de la muerte" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodista Ricardo Ruiz lanza hoy libro "El cronómetro de la muerte" [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile